



An den Bezirksausschuss 16
Herrn Thomas Kauer
BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81671 München

81660 München
Telefon: 089 490268933
Telefax: 089 490268948
Dienstgebäude:
Echardinger Str. 29
Zimmer: 1.002
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom
22.02.2020

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
03.05.2021

Ostpark: Konsequentes Vorgehen gegen Vandalismus und Reduzierung des Mülls
BA-Antrag 20-26 / B 01768 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirks 16 Ramersdorf-Perlach
vom 11.02.2021

Sehr geehrter Herr Kauer,

sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 11.02.2021 hat der Bezirksausschuss 16 den Antrag beschlossen, dass im Ostpark gegen Vandalismus konsequent vorgegangen und der Müll reduziert werden soll. Zudem sollen bei einer gemeinsamen Begehung der Mitglieder des Bezirksausschusses zusammen mit AKIM, dem Baureferat (Gartenbau), der Beschwerdeführerin und sonstigen Interessenten Probleme analysiert und Lösungsvorschläge diskutiert werden.

Das Baureferat nimmt dazu folgendermaßen Stellung:

Konsequentes Vorgehen gegen Vandalismus

Der Ostpark ist nach Auffassung des Baureferats (Gartenbau) kein besonderer Brennpunkt für Vandalismus. Von der zuständigen Polizeidienststelle gibt es so gut wie keine Meldungen über Schmierereien oder gar Vandalismus. Besondere Ereignisse, wie das Umstürzen der im Boden verankerten mobilen Toilette am Schachplatz sind nach unserer Einschätzung eine Ausnahme. Durch die Anlagenaufsicht und private Sicherheitsdienste finden im Ostpark regelmäßige Kontrollen statt, die nach Meinung des Baureferats (Gartenbau) durchaus Wirkung zeigen. Die Kontrollgänge werden täglich durchgeführt, an Wochentagen zwischen 14:00 und 22:00 Uhr und am Wochenende und an Feiertagen zwischen 11:00 und 22:00 Uhr.

Reduzierung des Müllaufkommens

Das Reinigen der Spielplätze und das Leeren aller Abfallbehälter im Ostpark erfolgt dreimal pro Woche, jeweils am Montag, am Donnerstag und am Samstag. Der Grillplatz wird während der Saison bis zu täglich gereinigt. Andere bekannte Müll-Hotspots, wie das Theatron, der Zugang von der Hofangerstraße oder die Gehölzpflanzungen entlang der Staudingerstraße werden regelmäßig kontrolliert, bei Bedarf werden im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten Sonderreinigungsgänge beauftragt.

Eine Reduzierung des Müllaufkommens wäre selbstverständlich wünschenswert, liegt allerdings nicht im Einflussbereich des Baureferats (Gartenbau).

Das Baureferat (Gartenbau) ist gerne bereit, die Probleme im Ostpark und mögliche Lösungsansätze im Rahmen eines Ortstermins zu diskutieren, sobald es die coronabedingten Auflagen erlauben. Wir bitten um Terminvereinbarung mit dem Unterhaltssachgebiet G22, Frau @muenchen.de).

Der BA-Antrag 20-26 / B 01768 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.